

Al menos 14 muertos al estrellarse un avión en Kazajistán



Astaná, 27 dic (RHC) Con 100 personas a bordo entre pasajeros y la tripulación, un avión de la aerolínea BEK Air se estrelló en la noche de este jueves en Kazajistán, tras despegar del aeropuerto de Almatý.

De acuerdo con el Ministerio de Industria y Desarrollo de Infraestructuras de ese país 14 personas murieron y unas 35 resultaron heridas en la catástrofe aérea.

Informan que el avión perdió altitud poco después de despegar y se estrelló contra un edificio de dos pisos.

El trabajo de rescate comenzó inmediatamente con la evacuación de los pasajeros y la tripulación.

La aeronave despegó del aeropuerto a las 7:05 (hora local) rumbo a Nursultán y desapareció de los radares. En la aeronave viajaban 95 pasajeros y cinco miembros de la tripulación.

El presidente de Kazajistán, Qasym-Jomart Toqayev, expresó sus “profundas condolencias” a los familiares de las víctimas.



Radio Habana Cuba